



Comunicado 247

La Paz, Baja California Sur, 10 de diciembre de 2021

Avanza IPN en la regularización de plazas para ofrecer certeza laboral a docentes

- **Al visitar el Cicimar, el director general del IPN, Arturo Reyes Sandoval, destacó que el Instituto ha otorgado 228 Formatos Únicos de Personal para dar certeza laboral a sus profesores**
- **La secretaria de Educación Pública, Delfina Gómez Álvarez, ha manifestado que la educación es el instrumento de inclusión social por excelencia**
- **Para el Politécnico la internacionalización tiene una alta prioridad: Reyes Sandoval**

Al visitar el Centro Interdisciplinario de Ciencias Marinas (Cicimar), unidad académica reconocida por su labor científica con impacto nacional e internacional, el director general del Instituto Politécnico Nacional (IPN), Arturo Reyes Sandoval, informó que esta casa de estudios realiza su mayor esfuerzo para dar certeza jurídica y laboral a sus docentes, motivo por el cual ha otorgado alrededor de 228 Formatos Únicos de Personal (FUP), a través del Programa de Recuperación de Plazas Vacantes.

La secretaria de Educación Pública, Delfina Gómez Álvarez, ha manifestado que la educación es el instrumento de inclusión social por excelencia y será el vehículo en el que transite nuestro pueblo hacia el bienestar, la paz y la justicia social.

Ante la comunidad del Cicimar, la cual cumplió 45 años de formar investigadores altamente calificados en las áreas de las ciencias marinas y pesqueras que impulsan el desarrollo en Baja California Sur y en el país, Reyes Sandoval entregó a cinco docentes sus Formatos Únicos de Personal (FUP), quienes aprobaron diversos exámenes de oposición de cátedra.

El titular del IPN subrayó que la regularización de la situación jurídica y laboral de los docentes requiere de una negociación para establecer acuerdos con el Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) y es resultado de casi un año de trabajo por parte de las autoridades del Instituto. Explicó que esta certeza jurídica es un cambio de vida no sólo para los profesores politécnicos, sino para sus familias.





Resaltó que el IPN trabaja con el Gobierno Federal y diferentes instancias nacionales e internacionales, para abrir más oportunidades a la comunidad politécnica.

Reyes Sandoval sostuvo que para el Politécnico la internacionalización tiene una alta prioridad y destacó la importancia de que los estudiantes de posgrado y académicos del Cicimar se vinculen con organismos internacionales e interactúen con sus pares en el extranjero, a fin de acceder a fondos necesarios para la actividad científica.

Puntualizó que cuando se evoca al Politécnico no sólo se habla de educación, innovación, ciencia, sino también de esa vinculación regional. Pidió a la comunidad académica del Cicimar reforzar la vinculación con diversos sectores, para concretar acuerdos que se traduzcan en beneficios para todos.

A su vez, el secretario de Administración del IPN, Javier Tapia Santoyo, comentó que el Programa de Regulación de Unidades Académicas Foráneas para el Personal Académico 2021 surge de la necesidad de regularizar la situación de los docentes que estaban frente a grupo. "Para nosotros, dijo, es muy importante transmitir esta certeza jurídica y la seguridad laboral, no sólo para quienes hoy reciben el FUP, sino para toda la comunidad, tanto en el Cicimar como en las demás unidades académicas del IPN".

El director del Cicimar, Sergio Hernández Trujillo, agradeció al doctor Reyes Sandoval por la entrega de los FUP, con lo cual se marca una etapa de renovación generacional de la planta docente, con profesores de calidad, cuyo impacto se observa en la formación de recursos humanos de maestría y doctorado, y en los indicadores de productividad científica.

El delegado sindical en el Cicimar, Senobio Jiménez Martínez, también agradeció el esfuerzo que realiza el IPN por regularizar la situación laboral de los docentes. "Este centro ha sido punta de lanza en Baja California Sur en el aspecto educativo, científico y social", concluyó.

==000==

